歯科医師会だより64号

今月21日(水)に今年最後の事業である第2回定例会が開催されます。新型コロナウイルス感染症の第8波のため残念ながらWeb 開催となりますが皆様ご出席の程よろしくお願いいたします。今年は昨年までコロナ禍のため中止となっていた一般事業のうち新年会を除きすべて執行することができました。さらに新しく法人化検討委員会、ホームページ検討委員会を立ち上げ重点事業を実現化するために前に進んでいる状況です。これも役員の先生方をはじめ会員の皆様のご協力のおかげです。本当にありがとうございました。しかしながらコロナ禍での会議や事業のあり方にはいくつか問題点もありましたので皆様のご意見を伺いながら改善していきたいと考えております。皆様引き続きご協力よろしくお願いいたします。

仙南歯科医師会会長 千木良 尚志

令和4年度 第9回 仙南歯科医師会 役員会

令和 4 年 11 月 30 日 (水) 19:00~21:50

歯科医師会室·Web (ZOOM)

| 会長 | 副会長 | 副会長 | 専務 | 常務 | 常務 | 会計 | 医療管理 | 地域保健 | 社保 |
|---------------|---------------|--------|-------|------|--------|----------|-----------|--------|--------|
| 千木良 | 目黒 | 小田部晃 | 飯淵信 | 井上 | 小屋 | 菅野真 | 西村 | 前田 | 清原憲 |
| 0 | • | 0 | 0 | • | • | • | • | • | • |
| | | | | | | | | | |
| 学術·学校歯科 | 在宅歯科·広報 | 総務 | 総務 | 総務 | 事務局 | 監事 | 監事 | オブザーバー | オブザーバー |
| 学術·学校歯科 榊原 | 在宅歯科·広報 武者 | 総務 後藤拡 | 総務伊藤利 | 総務関根 | 事務局 井伊 | 監事 小野 | 監事 玉野井 | オブザーバー | オブザーバー |

歯科医師会室:○ Zoom:●

次 第

1. 開会 専務理事 飯淵 信也

2. 挨拶 会長 千木良 尚志

皆さんこんばんは。今年最後の役員会となりました。そして今年は去年、一昨年と中止だった事業も実施することができました。思い起こせば村田町の衛生大会から始まり、学術講演会、税務講習会、秋の衛生月間事業、診療報酬改正の説明会、会員の入退会、と皆さまのご協力をもちましてなんとか会務が執行できました。本当にありがとうございました。

人口 10 万人当たりの感染者数は宮城県が最も多いということで、いろんなことが大変だなあと思いますが、今年もあと 1 ヵ月ご協力をよろしくお願いいたします。それでは今日もいろいろと協議題がありますので、役員会に移りたいと思います。

3. 各支部報告

①柴田 新型コロナウイルス感染症対策・物価高騰対策の地方創生臨時交付金の要望書を柴田郡医師会と 連名で提出することになったことを報告。

②白石 要望書を提出したが、白石では医療機関への支援金の支払いはなさそうとのこと。白石市立白川

小学校が児童の半分がコロナ陽性となり出席できていないとのこと。

(千木良先生) 白石市との助成金申請のやり取りについて補足説明。

③角田 角田支部では助成金の給付の可否について情報がまだ届いていないとのこと。丸森町長選挙の陣中見舞いに行く予定であることを報告。

4. 協議

1) 第2回定例会に向けて (飯淵信先生)

新型コロナの感染状況を考慮し、第2回定例会はリモート(歯科医師会室とZoomのハイブリッド方式)で開催することが決定した。歯科医師会室には3役、西村議長、玉野井法人化検討委員会委員長が出席。定例会に向けて開催準備のタイムスケジュールと案内状(12月1日FAX)の確認。過去の役員会議事録について、今回は一斉送信メールに添付し、それを見ていただくこととした。

2) 法人化に関して (玉野井先生)

11月15日に第2回法人化検討委員会を開催したことを報告。

経済的な面として立ち上げ時に 30 万円強、継続的費用として年間 70 万円前後が必要になるとの概算が出た。これらの数字を提示したうえで、法人化について第 2 回定例会で会員の先生方から広くご意見をお伺いする方針となった。役員会では金銭的コストが生じても行政としっかり対応するには法人格は必要なので法人化に賛成との意見が多かった。金銭的コストの問題をどのように解決するかについて、会費を値上げする、30.000 円から 45.000 円に上がった休日当番報酬から 5.000 円徴収するなどの意見が出た。また、70 万円のランニングコストの内 50 万円は税理士費用なので、そこを低く抑える知恵はないかなどの意見も出た。

3) ホームページに関して (前田先生)

11月16日にホームページ検討委員会を開催、ホームページ掲載内容について確認したことを報告。 依頼する業者はエントラストが有力、一般公開用と会員専用のページを分けて作成すること、pcだけでは なくスマートフォン・タブレットからもアクセスできるようにすることが検討されている。

(井上先生)従来の FAX よりホームページの方が通信費などの経費削減できるということなのであれば、 法人化を進めていくよりも早くホームページを立ち上げて欲しい。

4) 障がい児・者事業に関して(学術講演会を終えて) (榊原先生)

ハイブリッド形式の学術講演会は課題が多い。開催するにあたり、新たに機材(ミキサー)を準備したり、 ハイブリッド講演を請け負う業者に頼んだりして対応したい。河瀬聡一郎先生へ会員の先生から募った質 間状を送ったことを報告。

(千木良先生)河瀬聡一郎先生の置かれている環境について、石巻市が運営している石巻市雄勝歯科診療所の職員(公務員)であり開業医ではないことを補足説明。(つまり行政が障がい者歯科診療所を運営し公務員歯科医師を雇用するという形を作れないと同様の事業を仙南地区で実施することは困難なのでは。)行政の意向はまだわからないが、仙南歯科医師会として障がい者歯科の理解を深める人材育成事業の準備だけは進めてもよいのではとの意見が多く上がった。

5) 2月の臨時総会の件(日時、選挙、場所等) (飯淵信先生)

2月15日18時から大河原町オーガで臨時総会を開催することが決定。主な議案は「仙南歯科医師会会長及び監事選挙について」。選挙管理委員会の委員長候補について協議、柴田支部で協議し選出することになった。

6) その他

(榊原先生)障害者施設「ふきのとう村田」から施設協力医の依頼が来たことを報告。役員会で協議の結果、村田町の先生で相談し、施設協力医を決めていくことに。

5. 報告

1) 会長 (千木良先生)

11月25日のデンタルミーティングに目黒先生と共に参加したことを報告。

オンライン資格確認導入によって生じる保守利用費用が毎月 17.215 円かかるとのこと。西村明宏先生の秘書から仙南歯科医師会にくれぐれもよろしくお伝えくださいと挨拶をいただいたことを報告。

宮城県は医療機関に20万円の助成金を出すことが検討されているとのこと。

2) 副会長 (目黒先生)

宮城県は医療機関に 20 万円の助成金を出すことが検討されていることについて詳細説明。 日歯の会長選の予備選挙が始まることについて報告。

3) 宮歯理事 (井上先生)

第9回宮歯理事会に出席、第1号議案から第5号議案まですべて承認可決したことを報告。

新入会員は仙台地区S会員1名。令和5年度宮歯終身会員について35名(仙南は2名)の先生が新たに終身会員になられる。コロナ見舞金は仙台地区の先生2名。令和4年度合同役員協議会は12月10日16時からハイブリッドでの開催となることを報告。仙南地区からは会長、専務、宮歯理事が参加となる。令和5年宮歯新年会は153名の定員で準備を進めていることを報告(役員会の翌日に中止が決定したとの連絡が届いた)。宮歯の税務調査について詳しい説明はなかったが、何らかのお金を宮歯が支払うことになるとのこと。

(目黒先生)宮歯の税務調査について役員の退職金を源泉徴収票なしでお支払いしていたことが問題なのではとの話があったことを報告。

4) 宮歯常務理事

なし。

5) 専務理事 (飯淵信先生)

会員動向として丸森病院の山本雄大先生が 11 月 30 日付けで仙南歯科医師会(宮歯、日歯も)を退会したことを報告。1 月の役員会に向けて、今年度の活動報告を各委員会の委員長に提出いただくよう依頼。2 月の役員会までに来年度の活動計画を提出いただくよう依頼。12 月末で仙南歯科医師会のコロナ見舞金の申請が締め切りとなるので、申請の対象の先生がいらっしゃいましたら、ご申請をお願いいたします。事務局のpcの動作に不具合が出ているので、新たな pc を購入することを確認。

6)委員会

○社保・清原憲先生

宮城県は2つの医療機関に共同指導が実施されますが仙南地区に該当はないことを報告。

○学校歯科·榊原先生

11月22日に「生きる力を育む歯・口の健康づくり推進事業」が開催されたことを報告。千木良あき子先生にご講演いただき、参加された先生のご協力もあり素晴らしい事業となったことについて感謝した。

○医療管理·西村先生

11月14日に医療管理の地区担当者会に出席したことを報告。保健所立ち入り検査について、石巻、塩釜、岩沼、登米地区では実際に検査は実施されているが、書面による点検をもって検査を実施したものとする場合があるとの報告があった。オンライン資格確認の申し込みが9月時点で85%、接続完了が37%とのこと。今年度は3年ぶりに歯科助手講習会をWeb開催したが、来年度も同様に開催を検討しているとのこと。上壽会、永年勤続者表彰は中止(発送にて表彰)。施設基準の講習会は宮歯では行う予定はないので、Eラーニングや地区歯科医師会のサポートで対応して欲しいとのこと。歯科衛生士復職支援並びに離職防止事業について、12月号の会報にLINEの登録を依頼する広告が入るとのこと。

○地域保健·前田先生

令和 5 年度歯科休日診療当番表を一部修正し、定例会の資料に掲載した後で会員周知する予定であることを報告。

- ○広報・武者先生(飯淵信先生が報告)
- 11月7日に広報委員会を開催したことを報告。

7) その他

(榊原先生)村田幼稚園のフッ化物洗口に関する保護者向けの講演の依頼があったことを報告。 (小屋先生)「生きる力を育む歯・口の健康づくり推進事業」に宮歯の阿部常務が出席されたことを報告。

6. その他

なし。

7. 監事講評 監事 小野 貴志夫

長い間お疲れ様でした。難しい事業もありましたが、無事成し遂げていただきありがとうございます。宮 歯の税務調査が気になります。退職金関連に問題があるとの話がありますが、どうなのでしょうか。10月 21 日に仙南歯科医師会で税務講習会があり、そのあとすぐに宮歯に税務調査が入ったわけですから、海 谷先生の実力はどうなのかなと私個人として思うところですし、このことは青色申告会から報告があって 然るべきだと思います。宮歯の次回役員会でどのような報告がなされるのか大変気になります。おそらく 宮歯から何らかのお金が支払われるとの話ですが、問題になりそうで危惧しております。

8. 閉会 副会長 小田部 晃二郎

先生方どうも今日は遅くまでご協議いただきましてありがとうございました。どれひとつとってもないがしろにできないものですので、致し方無いことだなと思っております。役員会としては今年最後となりましたが、定例会が12月21日に迫っております。西村議長、玉野井法人化検討委員会長におかれましてはご足労願うことになりましたが、どうぞよろしくお願いを申し上げたいと思います。

明日は師走ということでますます走って行かなければならない時期になりますが、どうぞ先生方皆さんご 自愛いただきますよう心より御祈念申し上げて閉会とさせていただきます。お疲れ様でした。

(議事録 総務 関根直輝)

【編集後記】

2022 年サッカーワールドカップがカタールで開催されています。開催国の夏は暑すぎるとのことで今回は開催時期を少し遅らせての開催となっているようです。サッカーは詳しくないにわかファンの私ですが日本戦は結構見てしまいました。日本は予選死の組と呼ばれた E 組で強豪国ドイツとスペインと同組となり、予選突破は絶対にないと思っていました。ところが強豪国2国を破り、まさかの予選突破を果たしました。そんなこと言ったらサッカー通の武者先生には怒られそうですが。最終的には決勝トーナメント1回戦で敗退となりましたが、十分な活躍だったと思っています。

敗退すると思っていた無知なにわかな私は当然今回代表に選ばれた選手の半分は初めて聞く選手ばかり。 しかしその私の知らなかった若手の選手たちの活躍により、予選突破を果たし、そんな選手たちが続々と出てくることによって日本は7大会連続のワールドカップ出場となっていると感じました。

仙南歯科医師会でも長年役員等を務めている先生が多くいますが、新たに入会した若手の先生たちも多くいます。その若手の先生たちがこれから十分に活躍し、仙南歯科医師会の底上げを担ってくれると思います。来年期待しております。

お前もまだまだ若手だろって言われそうですが、、、

(医療管理 西村英紀)